

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA  
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ**

**EN OCASION DE  
ENTREGA DE NUEVE CASAS  
EN LA URBANIZACION SANTA MARIA  
DE YABUCOA**

**YABUCOA, PUERTO RICO  
14 DE NOVIEMBRE DE 1990**

*BUENOS DIAS:*

*HACE MUY POCO SE SEPTIEMBRE ESTUVIMOS AQUI, EN YABUCOA Y EN ESTA MISMA URBANIZACION, ENTREGANDO CASAS A HERMANOS PUERTORRIQUEÑOS, QUIENES DESPUES DEL PASO DEL HURACAN, SE QUEDARON SIN VIVIENDAS. HOY, CUMPLIENDO NUESTRO COMPROMISO VENIMOS A ENTREGAR A NUEVE FAMILIAS ADICIONALES SU NUEVA CASA, DONDE VIVIR Y COMPARTIR CON SU FAMILIA Y NUEVOS VECINOS. ESTO ME HACE FELIZ, NOS HACE FELICES A TODOS LOS QUE INTEGRAMOS EL COMITE DALE LA MANO A PUERTO RICO.*

*ESTE AÑO HA SIDO DIFICIL PARA USTEDES QUE VAN A RECIBIR SU VIVIENDA Y PARA NOSOTROS. USTEDES Y TANTOS OTROS COMO USTEDES NECESITANDO DONDE ESTAR, Y NOSOTROS, EVALUANDO Y CONSIDERANDO COMO DISTRIBUIR Y EMPLEAR RESPONSABLEMENTE EL DINERO QUE TODO EL PUEBLO DE PUERTO RICO GENEROSAMENTE APORTO AL MARATON DALE LA MANO A PUERTO RICO. ADEMAS HEMOS ESTADO BUSCADO LA MANERA PARA QUE ESTOS MILLONES RINDAN EL MAXIMO BENEFICIO Y LA AYUDA SE DISTRIBUYA LO MAS EQUITATIVAMENTE POSIBLE ENTRE LOS QUE MAS LO NECESITAN. NO HA SIDO TAREA FACIL, PERO LO ESTAMOS LOGRANDO. USTEDES HOY RECIBIRAN SUS VIVIENDAS. CASAS QUE TIENEN UN VALOR EN EL MERCADO DE SOBRE \$30 MIL POR UNIDAD.*

TODO EL PUEBLO, LA EMPRESA PRIVADA, LAS COMPAÑIAS 936, LAS COMUNIDADES DE PUERTORRIQUEÑOS EN ESTADOS UNIDOS, EN HAWAII, EN ESPAÑA, CON LAS APORTACIONES QUE HICIERON, SON LOS QUE NOS PERMITEN CANALIZAR LA AYUDA HACIA DONDE MAS SE NECESITA. AGRADECEMOS NUEVAMENTE A TODAS LAS MANOS GENEROSAS QUE HOY HACEN POSIBLE QUE LES ENTREGUEMOS ESTAS RESIDENCIAS Y QUE PODAMOS CONTINUAR ESTA OBRA DE BIEN A LOS DONANTES AQUI PRESENTES NUESTRO MAS PROFUNDO AGRADECIMIENTO.

NUESTRO COMITE, "DALE LA MANO A PUERTO RICO" ES EL INSTRUMENTO QUE SE CREO PARA ALIVIAR LAS NECESIDADES DE LOS AFECTADOS. QUIERO QUE SEPAN QUE LOS \$15 MILLONES RECAUDADOS, SE ESTAN UTILIZANDO DE LA SIGUIENTE MANERA: \$7.5 MILLONES FUERON DESTINADOS A VIVIENDAS COMO ESTAS EN SANTA MARÍA; \$4.5 MILLONES PARA REPARACIONES A VIVIENDAS; \$2 MILLONES PARA AYUDAR A ENVEJECIENTES E IMPEDIDOS Y \$1 MILLON DEDICADO A PROYECTOS ESPECIALES DE LA COMUNIDAD, QUE TAMBIEN FUERON AFECTADOS POR EL HURACAN. DE AQUI HAN RECIBIDO AYUDA CIENTOS DE PESCADORES QUE PERDIERON SUS INSTRUMENTOS DE TRABAJO, EL CENTRO DE PROMOCION ESCOLAR DE NAGUABO, EL CHRISTIAN COMMUNITY CENTER DE RIO PIEDRAS Y MUCHOS OTROS.

ESO ES DARLE LA MANO A PUERTO RICO.

DARLE LA MANO A PUERTO RICO ES TAMBIEN LA CONSTRUCCION DE VIVIENDAS A FAMILIAS DE JUNCOS, LAS PIEDRAS, LUQUILLO, FAJARDO, LOIZA Y OTROS MUNICIPIOS. ADEMÁS, HOY SALIMOS HACIA CULEBRA, PARA COLOCAR LA PRIMERA PIEDRA DONDE SE CONSTRUIRAN HOGARES PARA LOS HERMANOS CULEBRENSSES Y ENTREGAR LOS CHEQUES A AQUELLOS QUE RECIBIRAN AYUDA PARA TERMINAR DE REPARAR SUS HOGARES. ESTE DINERO VIENE A COMPLEMENTAR LA AYUDA RECIBIDA DE FEMA QUE ALGUNOS CASOS FUE INSUFICIENTE.

ES NUESTRO DESEO INVERTIR EL DINERO DE DALE LA MANO A PUERTO RICO EN AQUELLOS CASOS QUE NO CUALIFICARON PARA AYUDA O DONDE LA MISMA SE QUEDO CORTA COMO SON LOS CASOS DE REPARACIONES.

A LOS NUEVOS RESIDENTES DE ESTA URBANIZACION SANTA MARIA MIS MEJORES DESEOS Y DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DE DIRECTORES DE LA LA MANO QUE ME ACOMPAÑAN.

MIL FELICIDADES A TODOS. QUE SEAN BIEN FELICES EN SUS NUEVOS HOGARES. QUE DIOS LES BENDIGA.

MUCHAS GRACIAS.